

みなみむらぎし

南平岸地区の状況(H27.1.1 現在)
世帯数；16,387 世帯、人口；28,942 人

<南平岸地区広報紙> 第30号
南平岸地区町内会連合会
まちづくり会「いきいき南平岸」
南平岸まちづくりセンター
平岸2条14丁目1-26(☎814-1440)
この広報紙は3者による共同発行です

南平岸地区 町内会連合会から

年始のごあいさつ 南平岸地区町内会連合会 会長 末廣 仁志

明けましておめでとうございます。好天に恵まれた新年でした。本年も安心して暮らせる安全な地域づくりを目指して参ります。皆様の温かいご協力、ご支援を賜りますようお願い致します。益々のご健勝、ご多幸を祈念いたします。

新年交礼会・表彰式が開催されました！

1月10日(土)17時30分から、南平岸会館において、平成26年度区長・町連会長表彰感謝状贈呈式及び平成27年南平岸地区町内会連合会新年交礼会が開催されました。

表彰式では5名に区長表彰が、1名に町連会長表彰が授与され、小西区長をはじめ、地域の小・中学校、商店街振興組合などの来賓とともに、総勢90名が一同に会して表彰を祝いました。

また、新年交礼会では毎年恒例のお楽しみ抽選会が行われました。今年は当日全員に配布した「安心・安全カルタ」で抽選を行い、校長先生ほか来賓の皆さんによるカルタの読み上げに合わせて、会場中が大いに盛り上がりました。



路上駐車一掃合同パトロールを行いました！

1月15日（木）午後6時から、除雪の障害となる路上駐車車両に注意喚起するためのパトロールを行いました。これは豊平区土木センター、町内会、交通安全指導員などが合同で実施したもので、当日は13名が参加したほか、南平岸交番から2名が同行し、約1時間半にわたって南平岸地区を巡回して路上駐車車両に注意札を取り付けました。



「一円玉募金運動」の募金を寄贈しました！



豊平区女性部連絡協議会と連携して昨年秋に実施した「一円玉募金運動」では、区全体で2,156,204円、南平岸地区の町内会の皆様からは188,595円の善意が寄せられ、区内の福祉施設などに寄贈させていただきました（南平岸地区では12月19日に2か所に寄贈）。ご協力いただいた皆さん、本当にありがとうございました！

まちづくり会「いきいき南平岸」から

「まちの灯り」を開催しました！

1月26日（月）午後4時、平岸小学校玄関前にて「まちの灯り」のスノーキャンドル点灯式が行われました。

これは、平岸商店街振興組合が主催し、まちづくり会「いきいき南平岸」が協力して毎年実施しているイベントです。今年は暖気の影響でアイスキャンドルができず、平岸小の2年生が約100個のスノーキャンドルを作成しました。

当日は、日が落ちてあたりが徐々に暗くなる中、多くの児童が集まり、次々とスノーキャンドルに灯をともしていきました。会場にはHTBのonちゃんも登場し、子どもたちに囲まれていました。

点灯式後は、多くの児童・保護者の皆さんが南平岸会館に移動し、いきいき南平岸と商店街女性部のスタッフお手製の豚汁で暖を取りました。

